

«Estar con los refugiados nos convierte en artesanos de la paz»

Durante el ángelus del domingo el Papa Francisco reflexionó sobre la pregunta de Jesús a sus discípulos "¿Vosotros quién decís que soy?". Y, como ayer lunes fue el Día Mundial del Refugiado, el Papa recordó la cruz que estos millones de personas deben llevar. Pidió al resto del mundo que "renueve su compromiso de construir la paz dentro de la justicia".

21/06/2016

"Los refugiados son personas como los demás, pero la guerra les ha quitado la casa, el trabajo, familiares y amigos. Por eso queremos estar con ellos, encontrarlos, acogerlos, escucharlos, para convertirnos en artesanos de paz".

Más noticias y reportajes sobre los refugiados.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/los-refugiados-son-personas-como-los-demas/>
(19/08/2025)